

BOVTO - Questionnaire Voisinage

39 participants – Consignes : « Parmi les réponses proposées, en retenir une seule »
Sondage réalisé auprès de visiteurs (6) , de voisins (13) et du tout venant dans la rue, sur la Plaine (20)

Questions	Items les plus cités	%
Connaissez-vous l'association des AJOnc (les Amis des Jardins Ouverts et néanmoins clôturés) ?	De nom	55 %
Connaissez-vous le Bizardin à Hellemmes (bordure Fives) ?	Très bien	50 %
Comment connaissez-vous l'association et/ou le jardin ?	Par le voisinage	30 %
	Par les fêtes	30 %
L'existence d'un jardin partagé près de chez vous vous semble...	Essentielle	60 %
	Une bonne idée	40 %
Habitez-vous dans la proximité du jardin ?	Plus loin à Hellemmes-Lille	75 %
	Plus loin à Fives	15 %
Pour quelles raisons passez-vous par la plaine des Métallurgistes ?	Pour aller à l'aire de jeux	45 %
	Pour aller au Bizardin	30 %
Êtes-vous déjà entré-e-s dans le jardin ?	Pour une fête	40 %
Vous trouvez que le Bizardin est ouvert...	Pas assez souvent	35 %
	Souvent	60 %
Pour que vous puissiez profiter du jardin, il devrait être ouvert...	En journée le week-end	45 %
	Pendant les vacances	25 %
La visibilité du jardin dans le secteur vous paraît-elle...	Suffisante ?	40 %
	insuffisante	40 %
L'affichage de l'entrée vous semble-t-il...	Suffisant et attrayant	55 %
	Peu clair	35 %
Le site internet du Bizardin vous semble-t-il...	Je ne l'ai jamais visité	80 %
Pour vous, un jardin comme le Bizardin est...	Un espace vert pour la détente et la rencontre	30 %
	Un lieu de protection de la nature	25 %
L'accueil par les Bizardiniers vous semble...	Sympathique et convivial	65 %
Que connaissez-vous des activités du Bizardin ?	Aménagements et jardinage Promenons-nous dans le b(o)iz	65 %
Qu'est-ce qui vous paraît prioritaire dans le projet d'un jardin partagé ?	La protection de la nature en ville	55 %
	sensibilisation environnement	20 %
	L'animation du quartier	20 %

Éléments significatifs :

Localement, le jardin est bien identifié, surtout si un premier passage a été fait. La porte d'entrée c'est surtout les fêtes, les enfants et les visites imprévues avec des connaissances. Le premier pas n'est pas facile à faire, beaucoup passe régulièrement devant le jardin sans savoir de quoi il s'agit. L'aire de jeux est un prétexte, une étape vers le Bizardin (pas assez exploitée?). Le jardin est attendu sur des questions naturalistes et environnementales mais aussi sur de l'animation locale et le lien social. Il y a un a priori positif sur l'idée d'un jardin partagé et un ressenti positif sur la qualité d'accueil. Le lieu séduit les familles avec enfants pour son côté sécurisant. Le site internet n'est pas connu.